

Piperos venden el tambo en 20 pesos

Lucran con el agua en colonias de Ecatepec

Ecatepec > Eulalio Victoria

Debido a que el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) no tiene suficientes pipas, vecinos tienen que pagar alrededor de 20 pesos por un tambo de 200 litros cuando reciben el líquido en vehículos particulares.

Vecinos de la denominada

Quinta Zona y de la parte norte del municipio, que son las más afectadas por los recortes diarios del Sistema Cutzamala, afirmaron que saben "que la misma agua que nos venden es adquirida por los piperos en plazas controladas por el mismo organismo de agua potable, quienes nos la revenden a mayor precio".

El pasado 22 de julio el orga-

nismo anunció que el recorte del suministro de agua del Sistema Cutzamala afectaría a dos millones de habitantes de Ecatepec, por lo que inició la restricción de la dotación del líquido dos días a la semana en las colonias que lo reciben de forma regular.

Francisco Reyes, director de SAPASE informó que el organismo "dispondrá de todo su parque vehicular (de 45 unidades) además de que alquiló 2 mil 500 viajes de pipas particulares para distribuir agua en las comunidades durante el tiempo que resta del actual gobierno".

El funcionario anunció sanciones a quienes desperdicien agua, "lo que supondría el pago de un máximo de 20 días de salario mínimo". ■■



El organismo no tiene suficientes vehículos.

